

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis penelitian

Penelitian ini adalah penelitian Hukum empiris yang akan mengkaji mengenai Pengawasan Terhadap Penjualan Satwa Yang Dilindungi Di Pasar Satwa dan Tanaman Hias Yogyakarta (PASTY) dengan pendekatan Kualitatif, yaitu suatu cara analisis hasil penelitian yang menghasilkan data deskriptif analisis, yaitu data yang dinyatakan oleh responden secara tertulis atau lisan serta juga tingkah laku yang utuh.¹

B. Data Penelitian

Data penelitian ini akan menggunakan data primer dan data sekunder. Data primer yaitu dalam penelitian hukum dapat dilihat sebagai data yang merupakan perilaku hukum dari warga masyarakat.² Data sekunder yaitu diperoleh dari studi pustaka yang berkaitan langsung dengan masalah atau materi penelitian yang diperoleh dari buku-buku kepustakaan, peraturan perundang-undangan, browsing internet, dan dokumen-dokumen lainnya yang disebut sebagai bahan hukum.³ yang diambil dengan dua cara yaitu penelitian kepustakaan dan penelitian lapangan.

C. Teknik Pengambilan Data

- a. Studi Pustaka untuk mencari Data Sekunder

¹ Mukti Fajar, Yulianto Achmad, 2009, *Dualisme Penelitian Hukum Normatif & Empiris*, Yogyakarta, Pustaka Pelajar, hlm.192

² *Ibid*, hlm. 156

³ *Ibid*, hlm. 156

Bahan Hukum yang digunakan, Buku-buku, Undang-undang Hukum Dagang, Undang-undang UU no. 05 tahun 1990 tentang Konservasi SDA Hayati beserta Ekosistemnya, jurnal ilmiah, surat kabar (koran), dan berita internet.

b. Studi Lapangan Untuk mencari Data Primer

- a) Wawancara atau questioner yaitu Pedagang Satwa Pasar PASTY sebagai responden, dan Kepala Balai Konservasi Sumber Daya Alam Bantul sebagai Narasumber. Dimaksudkan melakukan tanya jawab secara langsung antara peneliti dengan responden maupun narasumber atau informan untuk mendapat informasi.
- b) Pengamatan langsung di tempat-tempat penjualan Satwa yang dilindungi yang dimana warga sering mendapatkan penjualan satwa yang di lindungi di Pasar PASTY Yogyakarta.

D. Responden dan Narasumber

1. Responden : Koordinstor Polut BKSDA tahun 2018.
2. Narasumber : Pedagang Pasar PASTY.

E. Lokasi Penelitian

Penelitian ini dilakukan di Pasar Hewan PASTY Yogyakarta dan di Kantor Balai KSDA

F. Data Analisis

Analisis terhadap data yang diperoleh dari penelitian ini baik data primer maupun data sekunder akan disusun secara sistematis dan akan dianalisis secara deskriptif, yaitu akan memberikan pemaparan dan gambaran tentang Perdgangan Satwa Dilindungi. Hasil penelitian disusun dengan pendekatan Kualitatif, yaitu dengan

memberikan pemaparan dan menjelaskan secara rinci dan jelas untuk mengungkap fakta-fakta yang terjadi sehingga memberikan jawaban terhadap permasalahan yang diteliti secara komprehensif. Hasil dari analisis tersebut kemudian dapat ditarik kesimpulan untuk menjawab permasalahan.